

LES CENTRES COMMUNAUTAIRES POUR AÎNÉS :

ON S'Y SENT BIEN!

Montréal, le dimanche 26 septembre 2021 – Bien que la pandémie ait bouleversé le quotidien de l'ensemble de la population, plus de 80 000 aînés au Québec peuvent compter sur la présence, le soutien et les activités et services offerts par les Centres communautaires pour aînés (CCA).

Alors que se déroule du 26 septembre au 2 octobre 2021, la Semaine québécoise des centres communautaires pour aînés, sous le thème *Les Centres communautaires pour aînés : on s'y sent bien!*, les personnes de 50 ans et plus voulant bénéficier de leurs services et/ou s'impliquer et participer à leurs activités (adaptées au contexte sanitaire actuel) sont invitées à communiquer avec l'organisme de leur communauté.

Pour poursuivre la lecture de ce communiqué de presse, cliquer sur l'image ci-dessous.

LES CENTRES
COMMUNAUTAIRES
POUR AÎNÉS :

on
s'y sent
bien!

Semaine québécoise des centres
communautaires pour aînés
du 26 septembre au 2 octobre 2021

302-1030, rue Cherrier,
Montréal, Québec H2L1H9
Téléphone : 438 386-9944
Sans frais : 1 844 672-7222
www.aqcca.org



